

### 3. 「令和6年度新春賀詞交歓会」 開催報告

日本音響材料協会主催の新春賀詞交歓会が1月21日(火)にアルカディア市ヶ谷にて開催されました。当日は、大学、研究機関、協会団体、建設会社、設計事務所、音響関係事業者、材料メーカー、当協会会員など多数の方々にご参加いただきました。

はじめに、年頭の挨拶として当協会の農野 昇一理事長より、令和6年度の事業内容の報告および新年度の事業内容の説明がありました。コロナ以降、音に対するニーズの変化を感じている、協会としても新しい変化に対して、できる限り新しい情報を提供できるように対応していきたい、との挨拶がありました。



農野昇一 理事長

続きまして、東京大学教授 佐久間 哲哉様から音響材料協会と協会機関紙の歴史、今後の特集記事に関するお話をありました。情報発信を積極的に行い、若手技術者や、様々な他の業界とのコラボレーションなど、



新しい価値を生み出す、革新的な協会を目指してほしい旨の言葉を頂戴しました。

懇談においては、短い時間ではありましたが、有意義な交流、懇親が行われたと思われます。

中締めにおいて、当協会の田中 英明理事から本年も協会に対する皆様からのご支援のお願いの後、盛会の内に終宴となりました。

来年も多くの方々のご参加をよろしくお願い申し上げます。



佐久間 哲哉様



一色伸悟 監事



田中英明 理事